
市政懇談会事前アンケート結果（平成30年7月～8月実施）

取り上げて欲しいテーマ 件数 割合

人口減少・少子高齢化対策 17 20.7%

有害鳥獣・耕作放棄地対策 13 15.9%

道路整備などの区要望 13 15.9%

防災・安全対策 12 14.6%

空き家対策・空き公共施設対策 10 12.2%

将来展望・雇用・産業振興 8 9.8%

広域行政・公営事業 4 4.9%

その他 5 6.0%

合　計 82 100.0%

意見抜粋

・働く人口の減少は、企業の労働者不足をもたらし廃業が懸念されます。

・若者の転出防止策として雇用の確保は重要な課題です。

・災害に備え、地域での高齢者避難行動対応、地区別の防災計画が必要と考えます。

・耕作放棄地が有害鳥獣の増加を助長していると思います。

・将来を見据えた農業経営体の育成を要望します。

・区要望への対応がもっと早くならないでしょうか。

・諸問題に対する施策を説明いただき、知恵を出して少しでも改善に助力していきたい。

市政懇談会を開催するにあたり、市民の皆様の関心ごとや地域課題をあらかじめ把握するた
め、行政連絡員（区長さん）にアンケートをお願いしました。117名中44名から回答がありまし
た。（回答率37.6％）ご協力ありがとうございました。

当日は、この結果を踏まえ、地域課題に対する市の考え方を説明します。また、課題解決に向
けた方策について話合い、一緒に考えましょう。


